

Goblog

Korem 083/Bdj Peringati Hari Lahir Pancasila dengan Tema “Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045”

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.GOBLOG.CO.ID

Jun 1, 2024 - 23:43



KOTA MALANG - Prajurit dan PNS jajaran Korem 083/Bdj melaksanakan upacara peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2024 di lapangan Makorem

083/Bdj, Jl. Bromo No. 17 Kota Malang, Sabtu (1/6/2024).

Bertindak sebagai inspektur upacara, Kasi Intel Korem 083/Bdj Letkol Inf Rony Wijaya Koesuma membacakan amanat Kepala Badan Pembinaan Ideologi Pancasila Republik Indonesia.

Dalam amanatnya, beliau menyampaikan, "Pada hari ini, 1 Juni 2024, kita memperingati Hari Lahir Pancasila. Hari ketika Bung Karno, sebagai Proklamator Kemerdekaan dan Bapak Pendiri Bangsa, pertama kali memperkenalkan Pancasila melalui pidatonya pada tahun 1945 di depan sidang Badan Penyelidik Usaha-Usaha Persiapan Kemerdekaan (BPUPK)."

Peringatan Hari Lahir Pancasila tahun 2024 ini mengambil tema "Pancasila Jiwa Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Emas 2045". Tema ini mengandung makna bahwa Pancasila menyatukan kita dengan segala perbedaan suku, agama, budaya, dan bahasa dalam menyongsong 100 tahun Indonesia Emas yang maju, mandiri, dan berdaulat, " ucapnya.

Lebih lanjut, di dalam Pancasila terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi inklusivitas, toleransi, dan gotong royong. Keberagaman yang ada merupakan berkat yang dirajut dalam identitas nasional "Bhinneka Tunggal Ika". Dengan semangat Pancasila yang kuat, seluruh tantangan yang akan dihadapi bangsa Indonesia akan dapat diatasi.

Terlebih, di tengah krisis global yang terjadi, Indonesia berhasil menjaga stabilitas ekonomi, sosial, dan politik. Keberhasilan tersebut tentu merupakan sumbangsih gotong royong seluruh anak bangsa dengan ideologi Pancasila sebagai fondasi dasarnya.

Dalam amanatnya, Letkol Inf Rony Wijaya Koesuma juga menekankan pentingnya Pancasila sebagai ideologi negara yang menyatukan beragam suku, agama, dan budaya di Indonesia. Ia menegaskan pentingnya memahami dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari serta mengedepankan semangat persatuan dan kesatuan demi keutuhan bangsa. (Penrem 083/Bdj)